

Más de 10.000 hectáreas afectadas en Malleco por incendios en Traiguén y Los Sauces

En la comuna de Los Sauces Senapred emitió una solicitud de evacuación del sector Centenario, en donde durante la tarde de este lunes se desató un incendio de grandes proporciones.

Neimar Claret Andrade

Alrededor de 10.000 hectáreas de las comunas de Traiguén y Los Sauces se han visto afectadas por los incendios en las últimas 72 horas.

Así lo dio a conocer la directora regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), María Teresa Huentequero, quien indicó que además del incendio de La Providencia en Traiguén, "se suman todo un complejo de incendios como es la Comunidad Contreras, Chufquén y el incendio Centenario que está afectando a Los Sauces, Lumaco y también una parte de Traiguén".

"Hay un estimativo —recalcó— de más de 10.000 hectáreas en todo este complejo de incendios. Solamente el incendio de La Providencia tiene 2.000 hectáreas de afectación. Hoy día ha sido un día muy fructífero en el combate tanto terrestre como aéreo. El tanquero estuvo combatiendo en el incendio de La Providencia, hizo tres descargas en distintos sectores. Hoy día (ayer) vemos que el incendio está mucho más tranquilo, ya no

hay amenaza en la ciudad de Traiguén. Sin embargo, igual hay sectores muy activos".

La directora Huentequero detalló que, durante la jornada de ayer martes 25 de marzo, había trece incendios forestales en combate en toda la región, de los que el más difícil, es el de Traiguén.

"Nosotros hemos decidido como institución técnicamente señalar que en Traiguén —comentó— hay un complejo de incendios, porque no solamente es el incendio de La Providencia, recuerden que tenemos ahí dos incendios en Chufquén, Comunidad Contreras, el propio incendio Centenario que a pesar de que está en Los Sauces, en realidad está en un sector que afecta tanto a Los Sauces como a Lumaco y también está en el límite de Traiguén".

En ese sentido, la directora de Conaf informó que decidieron "nombrar un comandante de área para que se haga cargo de todo este complejo de incendios y tres comandantes incidentes que están atendiendo a los distintos sectores. Informar a la ciudadanía y especialmente a los vecinos de Traiguén que ya no hay una amenaza a la ciudad; el frente de avance que hoy



día se constituye en el flanco derecho que bordea todo el perímetro de la ciudad de Traiguén está contenido,

solamente ese perímetro, pero en general este complejo de incendios está activo, está en combate junto a

bomberos y junto también a la empresa privada".

Alerta roja

El incendio Centenario requirió, durante la tarde-noche del lunes 24 de marzo, una alerta SAE de evacuación del sector, acción que fue desplegada por los equipos de la Municipalidad de Los Sauces, que trasladó a los evacuados al Liceo de Villa Trintre.

Por su parte, la directora (s) de Senapred, Catedrin Savaria manifestó que debido a este siniestro se debió declarar alerta roja en las comunas de Los Sauces y de Lumaco, pues el fuego amenazaba a 27 viviendas del sector.

